

くすのうら

第346号

令和3年1月1日

楠浦地区振興会・楠浦地区
コミュニティセンター発行

新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。
皆様におかれては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

コロナ禍の中、昨年ほど平穏な日々がいかにか貴重だったのかと気づかされた年はありませんでした。

地区振興会の事業も実施できたものが3割、中止した事業が6割、未定が1割と新型コロナウイルス感染症に振り回された一年でした。

新型コロナウイルス感染症が一気に広まった4月には政府も緊急事態を発令し、2020年の最大イベントであった東京オリンピック・パラリンピックも延期となりました。

その後、時間の経過とともに、新型コロナウイルス感染症への対処方法が徐々に判明し、「新しい生活様式」の実践例などが示されました。

そのような中、楠浦地区振興会では、1月に楠浦よかこスタンプラリー大会を、3月には楠浦方原ダム健康ウォーク大会を行うよう準備を進めています。開催にあたっては、十分に新型コロナウイルス感染症対策を講じて行うこととしておりますので、ご理解を頂きたいと思っております。

今後、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が進み、徐々に終息に向かっていくことを願わざるを得ませんが、しばらくの間は、マスクをしたり・三密を避けたり・手指の消毒をしたりと「新しい生活様式」の継続が必要で、楠浦地区振興会の事業にも影響が出てくるかもしれませんので、よろしくお願い致します。

最後になりましたが、新しい年が皆様にとって幸多き年であるとともに、新型コロナウイルス感染症が終息し、一日も早く平穏な日々が訪れますよう祈念し、新年のご挨拶といたします。

楠浦地区振興会
会長 鬼塚清武



「成人式」中止のお知らせ

以下、天草市HPより抜粋して参照

新型コロナウイルス感染状況は、全国的に拡大傾向が強まり過去最多を更新し続けています。

このため熊本県より、感染防止対策の集中的な実践要請期間を令和3年1月11日(月)まで延長し、移動や帰省を控えていただくよう要請がありました。

全国的な新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、感染防止を第一に考え、本市における令和3年の成人式を中止することといたしました。

準備を進めてこられた新成人の皆さまおよび関係者の皆さまには、ご理解下さいますようお願い申し上げます。



「楠浦よかところスタンプラリー大会」を開催します！

今年度で11回目を迎えるスタンプラリー大会が、令和3年1月17日（日）に開催予定です。スタッフ・参加者ともに、コロナウィルス感染対策をきちんと行っていただき開催します。

ゴールした後の『だご汁』がないのは残念ではありますが、抽選会では、ささやかながら、皆さんに賞品をお渡しできるようにしました。

楠浦町の歴史や文化を学びながら、名所や文化財を巡り、楠浦の“よかところ”を再発見できるといいなと思います。

地区振興会

- 4日（月）コミセン利用開始
- 12日（火）よかところ案内人現地研修
- 16日（土）スタンプラリーのポイント清掃
- 17日（日）楠浦よかところスタンプラリー大会

楠浦小学校

- 7日（月）始業式
- 17日（日）楠浦よかところスタンプラリーへ案内人として参加（4年生）
- 29日（金）崎津見学『世界遺産学』（5年生）

稷南中学校

- 7日（木）始業式・実力テスト
- 8日（金）実力テスト
- 22日（金）英語検定
- 28日（木）英単語大会
- 29日（金）生徒集会

1月の
行事予定

ふるさと応援交付金の寄附

瀧内 康夫さま・吉田 諭さま
吉田 美紀さま・他2名さま

寄附して頂きました。
大切に使用させていただきます。
ありがとうございました。

香典返し

舟津 山崎 恵満子さま
(故人 山崎 支満さま)

ありがとうございました。
ご冥福をお祈り申し上げます。

楠浦町

(令和2年11月30日現在)

人口

男性	1,131人	前月比	3減
女性	1,241人	前月比	2減
合計	2,372人	前月比	5減

世帯数 1011世帯
(前月比 2減)



犬のフンを放置しないでください！

犬は自分で後始末ができません。フンの後始末は飼い主の責任であり義務です。犬を散歩させるときは、必ずビニール袋を携帯し、飼い主が責任をもって持ち帰りましょう。フンのないきれいな楠浦町にしましょう。

